

## 内閣府より「助け合いハイランド1丁目」が 社会参加章を受章

ハイランドの住民に対する援助を中心に活動している「助け合いハイランド1丁目」が、このたび社会参加章を受章し、**令和2年9月18日上地市長より内閣府特命大臣名の表章状と楯が授与されました。**

上地市長より小見山代表へ表章状を授与する様子



終始和やかな雰囲気  
の中で行われた市長  
との歓談の様子



助け合いハイランド  
の活動を10年前に始め  
た、鮎澤事務局長へお話を伺  
いました。

会員の高齢化が進む中、活動を  
維持するために、まず**質の良い道  
具を揃えること、次に楽にできる  
家事方法を研究すること**を、常に  
追求しているそうです。

10年以上前から将来を見据えてこの活動を始め、常に変化に備えて  
努力を続ける姿に感銘を受けました。

10月2日(金)ハイランド尻  
こすり坂で実施された、清掃・草  
刈りの様子。

**22名が参加し、ごみ袋75袋  
分もの草が集められました。**

清掃後は、お茶を飲みながら和  
気あいあいと活動を振り返って  
いました。



## 久里浜行政センター